

ABSTRAK

ARIP RAHMANSYAH, *Peranan Pemberdayaan Perempuan Dalam Pembangunan Pertanian Melalui Kelompok Wanita Tani (Studi Deskriptif di Kelurahan Kencana Rancaekek, Kecamatan Rancaekek Kabupaten Bandung).*

Perempuan dalam kehidupan sehari-hari biasanya hanya dikenal sebagai pengasuh anak, pemasak dan juga mengurus rumah tangga saja. Padahal dibalik semua itu potensi yang dimiliki oleh perempuan tidak bisa dipandang sebelah mata, untuk itu diperlukan sebuah alternatif untuk menyalurkan potensi yang dimiliki oleh perempuan, tindakan yang dilakukan yang tepat adalah yakni pemberdayaan. Salah satu tindakan yang dilakukan adalah dengan menyediakan wadah bagi perempuan itu sendiri sebagai akses untuk menuju perempuan yang berdaya. Dengan dibentuknya Kelompok Wanita Tani menjadi salah satu wadah yang bisa menampung para ibu rumah tangga untuk menyalurkan keterampilannya khususnya di bidang pertanian. Kelompok Wanita Tani Kencana Lestari merupakan kegiatan yang strategis guna meningkatkan partisipasi perempuan dalam pembangunan pertanian di wilayah Kelurahan Kencana dengan memanfaatkan lahan pekarangan rumah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) program yang dilakukan Kelompok Wanita Tani Kencana Lestari dalam memberdayakan perempuan khususnya ibu rumah tangga (2) untuk mengetahui upaya yang dilakukan oleh Kelompok wanita Tani dalam melaksanakan Pemberdayaan di Kelurahan Kencana Rancaekek (3) untuk mengetahui hasil yang didapat melalui program yang dilaksanakan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Metode ini bertujuan untuk menggambarkan dan menjelaskan secara detail dari objek penelitian yang diteliti. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dan tahap analisis data dalam penelitian ini, yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Penelitian ini menggunakan teori pemberdayaan dari Roesmidi&Riza, dalam teori ini pemberdayaan perempuan bisa diupayakan melalui lima aspek yakni melalui pendidikan, ekonomi, psikologi, sosial budaya dan politik.

Hasil penelitian dari pemberdayaan melalui Kelompok Wanita Tani : (1) Program Kawasan Rumah Pangan Lestari (KRPL). (2) Usaha yang dilakukan oleh Kelompok Wanita Tani Kencana Lestari (a) pelatihan penanaman (b) pelatihan pemeliharaan tanaman (c) pelatihan kewirausahaan.(3) Produk dari Kawasan Rumah Pangan Lestari